

TTC Mühlhausen nur Außenseiter

Tischtennis-Oberliga, Herren:

SV Salamander Kornwestheim I - TTC Mühlhausen I (Samstag, 14:00 Uhr)

Wenn der TTC Mühlhausen am kommenden Samstag beim SV Salamander Kornwestheim aufschlagen wird, hat das Team aus dem Hegau, im besten Fall kleine Außenseiterchancen. Aber gerade dann, wenn man denkt keine Chancen zu haben, gilt es zuzuschlagen. So wie beim Stand von 3:5 aus Sicht des TTC Mühlhausen beim letzten Spieltag gegen den VFL Kirchheim, als man völlig überraschend doch noch das Unentschieden retten konnte. Mit diesem positiven Rückenwind will man nun in die Partie gegen den schwäbischen Vertreter, der zum Saisonauftakt gegen den VFR Birkmannsweiler ebenfalls ein hart umkämpftes 5:5 erreichen konnte, gehen. Ein ganz großes Ziel wird sein, im Doppel besser als zuletzt, aus den Startlöchern zu kommen, um so nicht immer einem Rückstand hinterher laufen zu müssen. Und wenn dann auch noch Adam Robertson im Spitzenpaarkreuz seine gewohnt gute Form am Tisch umsetzen kann, sollte man in der Lage sein, dem Favoriten etwas Paroli bieten zu können.